

L'actu du jour

Les vacances d'été durent-elles trop longtemps ? À toi de nous le dire !

8 semaines de vacances d'été, est-ce trop ou pas assez ? Certains adultes se posent la question. Mais toi, tu en penses quoi ?

 raconte-nous !



Le soir du 7 juillet, c'est les vacances ! Vous serez donc environ **10 millions d'écoliers et de collégiens** ? jeter trousse et cahiers pour des vacances bien méritées...

Pendant ces 8 semaines, certains d'entre vous partiront ? la mer, ? la montagne, ? la campagne. D'autres resteront chez eux ou iront au centre de loisirs, car partir en vacances coûte cher. Pour certains, 8 semaines ? la maison, ça peut finir par être long... Pour d'autres, c'est l'occasion de se reposer, que l'on voyage ou pas !

Régulièrement, le débat revient donc dans la société : **serait-ce une bonne idée de réduire un peu les vacances d'été** ? Une récente enquête menée auprès de 1 500 Français de plus de 18 ans montre qu'une majorité serait pour raccourcir ces vacances.

Mais toi, tu en penses quoi ? Dis-le-nous dans les commentaires de cet article et raconte-nous ce que tu aimes faire pendant tes vacances.

Pourquoi en parle-t-on ?

Parce que, du 8 juillet au 4 septembre, ce sont les vacances pour les élèves français.

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)